

# JOURNALIST

## Pasilog Kodim Sumenep Hadiri Pembukaan Kejuaraan Bulutangkis Bupati Sumenep Cup Tahun 2022

KODIM 0827 SUMENEP - [SUMENEP.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMENEP.JOURNALIST.CO.ID)

Oct 14, 2022 - 11:16



SUMENEP - Dandim 0827/Sumenep yang diwakili Pasilog Kapten Inf Untung Teguh Santoso menghadiri Pembukaan Kejuaraan Bulutangkis Bupati Sumenep Cup Tahun 2022.

Acara berlangsung di GOR Sumekar Jl. Basuki Rakhmat 03 Kelurahan Pajagalan, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Jum'at (14/10/2022).



Sebanyak 205 peserta pebulu tangkis yang mengikuti Kejuaraan Bulu Tangkis Bupati Cup tahun 2022 yang digelar Persatuan Bulu tangkis Seluruh Indonesia (PBSI) Kabupaten Sumenep.

Kejuaraan Bulu Tangkis Bupati Cup 2022 dilaksanakan selama 4 hari mulai hari Jum'at s.d. Senin (tanggal 14 s.d 17 Oktober 2022), dengan memainkan sebanyak 197 pertandingan.



Pasilog Kapten Inf Untung Teguh Santoso mengatakan, kejuaran ini sebagai wadah penyaluran bakat sekaligus menjaring bibit baru pebulu tangkis, sebagai aset daerah untuk mengikuti kejuaran tingkat regional maupun nasional.



“Kejuaraan ini bagian dari pembinaan untuk mencapai keberhasilan khususnya menciptakan bibit muda yang mampu berprestasi dikancah regional, nasional apalagi sampai internasional, sehingga melalui kegiatan ini untuk mengasah kemampuan altet,” jelasnya.

Ia menuturkan, kejuaraan bulutangkis ini untuk meningkatkan kualitas maupun kuantitas pebulutangkis Sumenep khususnya bagi usia dini hingga remaja.



“Untuk itulah, atlet pebulu tangkis yang mengikuti kejuaraan kabupaten tahun ini, hendaknya menampilkan segala kemampuannya dengan memiliki jiwa sportif dalam berkompetisi, untuk meningkatkan kualitas maupun kuantitas pebulutangkis Sumenep,” tandasnya.

Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H. menandai pembukaan dimulainya Kejuaraan Bulu Tangkis Bupati Cup tahun 2022 dengan pemukulan gong.

Untuk rinciannya adalah kategori peserta usia dini, Anak-anak, Pemula, Remaja, Tunggal Dewasa Putra, Ganda Dewasa, Ganda Veteran dan Ganda OPD.